
 
ORDEM DO DIA PARA A SESSÃO DE TERÇA-FEIRA 1º DE ABRIL 

 
PROPOSIÇÃO  ASSUNTO AUTORIA  PROVIDÊNCIA 

MOÇÃO  
005/2025 

Moção de Aplauso aos Senhores Guilherme 
Magalhães e Ricardo Juper pelo prêmio de 
melhor atuação no Curta metragem 
"Soneca e Juper" no Festival Curta Brasília 
que ocorreu entre os dias 12 e 15 de 
dezembro na Capital Brasileira. 

Vereador 
João Paulo 

1ª e única 

discussão e 

votação 

PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR 

014-E-2024 

Dispõe sobre o Código de Conduta Ética do 
Servidor Público Municipal e da Alta 
Administração Municipal. 

Executivo 1ª discussão e 

votação 

PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR 

019-E-2024 

Altera o Anexo III, da Lei Complementar nº 
31, de 04 de abril de 2011, que Dispõe 
sobre o uso e a ocupação do solo urbano no 
Município de Conselheiro Lafaiete, suas 
alterações e da outras providências. 

Executivo 1ª discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
242/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Leandro Chagas, 
solicitando informações acerca da Lei 
Municipal nº 6.258, de 18 de outubro de 2023 
que institui a "semana unificada dos moto 
clubes" no município de Conselheiro Lafaiete. 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
245/2025 

Requer que seja designada reunião nesta 
Câmara Municipal, para tratar sobre questões 
específicas de melhorias na categoria de AE 
(Auxiliar Escolar) no Município. 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
296/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Executivo Municipal, solicitando informações a 
respeito do bairro União.  

Vereador 
Roger Diego 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
297/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Executivo Municipal e à Secretaria de 
Educação, solicitando informações e 
esclarecimentos a respeito do transporte das 
crianças nas escolas rurais. 

Vereador 
Roger Diego 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
332/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Executivo Municipal, solicitando informações 
sobre a petição pública apresentada pelos 
moradores referente à implementação de 
redutores de velocidade. 1. O Executivo tem 
conhecimento da petição pública protocolada 
pelos moradores da Rua Campo do 
Independente, no bairro Queluz, e do prazo já 
expirado sem resposta? 

Vereador 
Samuel 
Carlos  

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
333/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CULTURA 
reiterando sejam prestadas as informações 
solicitadas no Requerimento 227/2025 
referente a Festa do Trabalhador, uma vez que 
a resposta apresentada foi evasiva, não 
esclarecendo se: 1 — Há alguma 
regulamentação, por parte do Município, para 

Vereadores 
Gina Costa e 

Pedro 
Américo 

1ª e única 

discussão e 

votação 



disciplinar como se dará a exploração da 
estrutura física existente no Parque Municipal 
Tancredo Neves para venda de produtos como 
bebidas e alimentação? 

REQUERIMENTO  
334/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Conselho de Saúde, solicitando 
esclarecimentos, acerca do projeto para fins de 
prevenção e de enfrentamento da síndrome 
respiratória aguda grave (SRAG), que, por ora, 
segue: 1. O referido plano já foi analisado ou 
aprovado pelo Conselho? Quais os motivos que 
levaram a Secretaria de Saúde a realizar o 
plano? 

Vereador 
Gina Costa  

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
335/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal solicitando informações 
sobre as seguintes emendas impositivas ao 
orçamento do ano de 2024 (Projeto de Lei 
Ordinária n° 118/2023), complementando o 
Requerimento 41 e 244 de 2025. 

Vereador 
Professor 
Oswaldo 
Barbosa 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
336/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos, 
acerca da Situação de Emergência em Saúde 
Pública decretada no Município de Conselheiro 
Lafaiete. 

Comissão de 
Saúde 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
337/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando os seguintes 
esclarecimentos: Após reunião deste gabinete 
com o Secretário Municipal de Saúde, este 
vereador teve conhecimento sobre o 
desenvolvimento de um aplicativo da saúde 
municipal. Diante desse quadro, questiona-se: 
1 - O aplicativo pretende trazer quais 
funcionalidades para a população visando a 
melhoria e celeridade no atendimento médico? 

Vereador 
Erivelton 

Jayme 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
339/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
Tendo em vista a resposta do requerimento 
37/2025, questiona-se: Após estudo de 
viabilidade, há algum plano ou projeto para 
atender a demanda de vagas em creche? 2 - Em 
caso positivo, quais bairros serão atendidos 
pelas novas vagas? 

Vereador 
Erivelton 

Jayme 

1ª e única 

discussão e 

votação 

 

* A íntegra das matérias constantes da “Ordem do Dia” pode ser consultada no site da Câmara 
Municipal no seguinte endereço:  

https://sapl.conselheirolafaiete.mg.leg.br/materia/pesquisar-materia 

 


